

TEL 0 2 5 4 - 2 2 - 2 5 2 5 FAX 0 2 5 4 - 2 2 - 0 3 4 2

https://honmaru.shibata.ed.jp/



新年度のスタートにあたって

~新生 本丸中学校始まる~

180名の新入生を迎え、満開の桜の中、令和6年度の本丸中



桜満開の本丸中校舎

学校がスタートしました。新しい夢や目標をもって、生徒たちは元気に活動し始めました。クラスや部活動で、新しい出会いや人間関係づくりがあり、特に新入生にとってはワクワクだらけの新年度スタートです。今年の本丸中学校は「**笑顔が輝く 命を守る ウェルビーイングな学校**」を目指し、学びを人生や社会に生かそうと学びに向かう人間性の涵養を目指します。

まず、初めは基本の「笑顔で挨拶」からです。全校朝会で生徒たちにも呼びかけました。朝の登 校時や放課後の下校時だけでなく、昼間も爽やかな挨拶の声が聞こえてきます。

1 学期始業式講話より抜粋

新しい出会いと期待に満ちた新年度が始まります。これまで皆さんは新型感染症の対策で様々な制限を受けながらも、困難に負けず、日々の学習や部活動、委員会活動などで、それぞれの力を発揮してきました。少しずつ状況は改善してきていますが、その中で我慢強く活動できた皆さんは立派です。頑張っている自分自身や仲間を誉めてあげて欲しいと思います。これから皆さんと一緒に母校である本丸中学校で過ごす事を想像するとワクワクしてきます。

新2・3年生はどう感じていますか。今年も学級替えがあり、担任の先生、学級の仲間との新 しい出会いがありますね。素敵な人間関係を築いていって欲しいと思います。

現代は「多様性の時代」と言われています。みんなにはそれぞれ個性があります。物事の好みや趣味、考え方や感情の表し方は、人それぞれ様々です。こういった多様な個性あふれるみんなが、一緒に学校で生活をする事に、学校で学習することの大きな意味があります。

一緒に勉強する中で、お互いを認め合いリスペクトして、一人ひとりの個性を伸ばして欲しい と思います。そしてみんなで行動するときは力を合わせて大きな力を発揮する。そうすると、そ れが素晴らしい本丸中学校の伝統と文化になってゆくのです。

みなさん一人ひとりを大切にし、みんなで創り上げる本丸中学校にしようではありませんか。 先生方も皆さん一人ひとりに正面から向き合って、共に学校生活を進めてくれます。

校歌のラストの歌詞、「いざやたたえん 栄えあるその名 新発田本丸 われらが母校」にあるように、本丸中の生徒であることの誇りを胸に、新しい出会いと共に私たちみんなの協力で、今年の本丸中学校を素晴らしいものにしましょう。

長年の懸案事項であった自転車通学も今年度からヘルメットを全員着用しています。自分や仲間の命を守るという視点で生徒たちはしっかりとかぶってくれています。部活動で移動する際も着用しています。地域の方からのお声がけもお願いします。



個性あふれるヘルメット

「ひとが第一、ひとが大事 新発田の教育」(学校教育の指針)のもと、本丸中学校の生徒の笑顔が輝く、命を守る、ウェルビーイングな学校づくりを保護者・地域の皆様と共に進めてまいります。 今年度も、どうぞよろしくお願いいたします。 文責 校長 丸田磨里